



communiqué

No:
No.: 3

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 5 JANVIER 1979

Évacuation des Canadiens en Iran

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui la fin de l'opération militaire qui a permis d'évacuer sur Ankara (Turquie) les Canadiens résidant dans la région de la mer Caspienne qui n'avaient pu quitter l'Iran par les voies commerciales normales. L'opération a débuté dans la soirée du 31 décembre 1978 et s'est terminée avec l'arrivée à Ankara le 5 janvier du cinquième vol effectué par des appareils "Hercule" des Forces canadiennes. Le gouvernement a ainsi pu venir en aide à 266 Canadiens et à 140 ressortissants d'autres pays.

La décision d'évacuer les Canadiens à bord d'appareils des Forces canadiennes a été prise dès que l'Ambassadeur du Canada, après consultations avec des représentants d'autres pays occidentaux, eut recommandé que les Canadiens qui n'avaient pas de raison majeure de rester en Iran quittent le pays dans les plus brefs délais. Le gouvernement recevait peu après, soit le 31 décembre, une demande officielle d'aide en ce sens de la part des sociétés Stadler-Hurter (Montréal) et Dillingham International (Vancouver) qui opèrent dans le nord de l'Iran.

Monsieur Jamieson a alors donné instruction au ministère des Affaires extérieures de mettre en oeuvre, en collaboration avec le ministère de la Défense nationale, les plans d'urgence prévus dans un tel cas. L'opération est jugée une réussite complète.